
一 般 質 問

12月４日、７日、８日の３日間にわたり行われた一般質問には 13 名の議員が登壇し、観光事業、
学校給食共同調理場、図書館についてなど 23 項目にわたり、執行部と活発な論戦を展開し

ました。
議会だよりでは、紙面の都合上、質問と答弁を要約して掲載しておりますので、臨場感ある本会議

場での傍聴をお待ちしております。
なお、車いす用のスペースも設けていますので、車いすをご使用の方もお気軽にお越しください。

宮成昭義（7ページ）
・廃作後の畑地利用は
・大原三重ノ原線の歩道設置のめどは

赤峰映洋（8ページ）
・学校図書に新聞を
・振興協議会の今後は

髙山豊吉（9ページ）
・図書館の今後は

神志那文寛（１0ページ）
・学校給食の調理業務は、民間委託ではなく、
市直営で

衞藤竜哉（１１ページ）
・市の宣伝ＰＲに必要なものを提供しては
・ＤＣキャンペーンの総括とその先は

小野勇治（１2ページ）
・解散した観光協会の運営と市の責任は

川野優治（１3ページ）
・三重原周辺の悪臭に対し法的規制を考えては
・なぜ、大原総合公園の都市計画区域を変更す
るのか

小野泰秀（１4ぺージ）
・マイナンバー制度の実施について

朝倉秀康（１5ページ）
・どうなった道の駅の工事は
・まぼろしの蝙

こう

蝠
もり

滝って

衞藤正宏（１6ページ）
・まちの将来像は
・有害鳥獣対策は万全か

渡辺一文（１7ページ）
・もっと基金を活用しては
・小富士山中川公墓所の整備は

生野照雄（１8ページ）
・日本一のおんせん県の仲間入りを
・どうする消防団の再編

内田俊和（１9ページ）
・豊後大野市の観光事業は大丈夫か
・学校給食共同調理場調理業務の外部委託について

※　一般質問＝議員個人が市の行財政全般にわたり、市長をはじめとする執行機関に対して行う質問。一般質問は各定例会で行われ、本
市議会の場合、質問時間は答弁も含め１人 60分以内の一問一答方式で行っている。

13名の議員が市政を問う
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遊休農地

～ 13 名の議員が市政を問う～
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市民クラブ

大原三重ノ原線の歩道設置のめどは

～ 認識はしています ～

廃作後の畑地利用は

～ 遊休農地が増加 ～

7 （第48号2016.2）




